

大津一小だより



令和3年4月23日
柏市立大津ヶ丘第一小学校
277-0921 柏市大津ヶ丘 3-50
電話 04-7192-1110
Fax 04-7192-1127
<http://www.otsu1-e.kashiwa.ed.jp/>

学校生活を再度見直して

No.2

●4月20日より「まん延防止重点措置」の適用地域に柏市が指定されました。20日当日は、校長より放送で全学級の子ども達に感染予防への取り組みについての呼びかけをしました。

本校では、対面学習はフェイスシールドをつけたり、ホワイトボードを使ったりしてコミュニケーションをはかります。また、手洗い等に並ぶときは間隔をあけます。廊下やトイレの前には並ぶための足型がついています。

歯磨きやうがいをするときには、吐き出すときに飛び散らないよう意識づけの赤いポイントが付いています。

昨年度からも子ども達に指導していますが、1年生も入ってきたので再度お話をしました。

体育の時間に行うボール運動なども今までの方法では接触も多くなります。そこで、教員も運動ルールを工夫して実施しています。

歌については、マスクをして同一方向を向き、間隔をあけ、必要に応じてハミングまたは小声で歌うようにしています。また、鍵盤ハーモニカは昨年から使用せず、ミニキーボードを使って学習しています。一人一台端末も学習の中で利用がはじまりました。密にならない学習にもICTは大変有効なので、活用していきます。

●4月20日は、今年度はじめの避難訓練を行いました。地震を想定し、身の守り方、避難経路を確認していきました。子ども達は避難後静かに指示や校長先生の話を聞き立派でしたが、避難時間をもう少し短縮できる改善点もありました。避難は1分1秒を争うものなので、よりよいものになるよう検討していきたいと考えます。

●お忙しい中、オンライン懇談会の参加ありがとうございました。オンラインに慣れていらっしゃる方は緊張されたかもしれませんが、これからのコミュニケーション手段としては今の電話のように当たり前のように使われるようになるでしょう。積極的な参加をお待ちしております。地域の利用回線の課題などが原因で視聴にトラブルが見られた学級もあるようでしたが、トラブルがあった場合の対応の仕方もある大切なスキルだと思います。ご理解いただくと幸いです。

昨年度は、授業参観や外部講師の授業でも利用されましたが、今後は学校・保護者・地域人材をつなぐツールとして活用していきます。児童と保護者がオンライン上でつながるイベントも実施したいと考えております。ぜひ、ご家庭のネット環境の整備の御協力をお願いいたします。

お知らせとお願い



○37.0度以上の発熱のある場合は、登校を控えてください。兄弟姉妹を含め、家庭で体調不良の方がいらっしゃる場合も登校を控えてください。

○欠席の連絡は、「すくすくメール欠席システム」をご利用ください。感染予防対策のため、近所の友達に連絡帳などを手渡すことはしないでください。

○PCR検査を受けられる場合は、必ず事前にお知らせ下さい。ご家庭の方が受けられる場合も同様です。また、病院からすすめられ、受検した場合もできるだけ早く学校にご連絡ください。ご家族が検査を受けた場合は、登校を控えていただきますようお願いいたします。

○例年、「学校年間計画」を配布しておりますが、今回の「まん延防止重点措置」の件もあり、まだまだ先を見通した計画を決定することが難しいため配付はしません。学校だより、学年だより等でお伝えできる予定から掲載していきますのでご了承ください。

